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洛阳市城乡规划局
重要建设项目公示

洛阳呈轩置业有限公司申请办理“瀍滨
隆居”经济适用房建设项目规划选址意见
书。根据国家城乡规划有关法律、法规规
定，现将有关事宜公示如下：

一、项目单位：
洛阳呈轩置业有限公司
二、项目概况：
瀍河区民族路，东至乐善街，西至翠阜

路，南至民族路，北至现状勒马听风街，用地

面积约2.45万平方米。
三、用地性质：
商住用地
四、公示时间：
登报之日起七个工作日
五、监督电话：
63225095 63917263

洛阳市城乡规划局

洛阳市城乡规划局
建设项目公示

洛阳市政建设集团有限公司建设市政
首座项目，现申请建设用地规划许可证。根
据国家城乡规划有关法律、法规规定，现将
有关事宜公示如下：

一、项目单位：
洛阳市政建设集团有限公司
二、项目概况：
项目位于洛阳市涧西区中州西路，西至

洛阳轴承集团有限公司用地，南至中州西

路，北至大明渠绿化控制线，东至洛阳石油
公司用地，建设用地面积2683.3617平方米。

三、用地性质为：
住宅、商服设施用地；
四、公示时间：
登报之日起七个工作日
五、监督电话：
63225095 63917263

洛阳市城乡规划局

新华社北京3月20日电 国家主席习近平20日
上午应约同韩国总统朴槿惠通电话。

朴槿惠热烈祝贺习近平当选中国国家主席。朴槿
惠表示，我高度赞赏习近平主席提出实现中华民族伟
大复兴的中国梦。韩国致力于推进国家发展和国民幸
福。两国治国理念相通，共同利益广泛。韩方愿同中
方加强高层交往和民间交流，不断丰富两国合作内涵，
使韩中关系在现有良好基础上取得新的更大发展，造
福两国人民。

习近平对朴槿惠的祝贺表示感谢。习近平强调，
中韩建交20年来，两国关系持续快速发展，给两国和
两国人民带来了实实在在的利益，也为维护地区和平
稳定发挥了重要作用。中韩发展任务中有许多共同
点。新形势下，中韩加强理解、信任和合作，对两国及
本地区和平和发展尤为重要。中方高度重视中韩关
系，视韩国为重要战略合作伙伴，愿同韩方一道，承前
启后、继往开来，推动中韩关系向更高水平发展。

习近平指出，朝鲜半岛和平稳定关乎半岛人民切
身利益，也关乎中国人民切身利益。中方致力于维护
半岛和平稳定、实现半岛无核化，主张通过对话协商解
决问题。当前形势下，中方希望其他有关各方为此付
出努力，共同使形势缓下来，并实现转圜。南北是同
胞，南北关系对半岛形势走向至关重要。中方愿为促
进南北双方和解合作提供必要协助。

朴槿惠表示，韩方愿同中方加强沟通合作，共同推
动半岛无核化进程，维护半岛及东北亚地区和平、稳定
和繁荣。

习近平同朴槿惠通电话

新华社北京3月20日电（记者 朱立毅）国家发
展和改革委员会和国家认证认可监督管理委员会20
日印发《低碳产品认证管理暂行办法》。根据这个办
法，我国将建立统一的低碳产品认证制度，以规范低碳
产品认证活动，引导低碳生产和消费，促进我国低碳产
业发展。

据介绍，低碳产品认证是由认证机构证明产品碳
排放量值符合相关低碳产品评价标准或者技术规范要
求的合格评定活动。由独立的第三方机构对相关产
品、服务及其过程的碳排放量进行检测、核查、审定和
认证等技术评价活动，以控制温室气体排放、引导低碳
生产消费方式，是国际上的通行做法。

近年来，一些国家陆续建立了碳足迹、碳核查等合
格评定制度，为减排行动及建立碳排放市场体系提供
了技术支撑。据介绍，建立我国的低碳产品认证制度，
将为低碳产品的生产、消费和政府监管提供科学的评
价与采信依据，有利于提升我国在国际碳排放领域的
话语权。

根据《低碳产品认证管理暂行办法》，我国将建立
统一的低碳产品认证制度，实行统一的低碳产品目录，
统一的标准、认证技术规范和认证规则，统一的认证证
书和认证标志。这个办法还同时规定了从事低碳产品
认证、检测活动的机构及人员的资质条件，明确了实施
程序、监督管理要求和相关法律责任。

2010年，国家发展改革委和国家认监委共同启动
了应对气候变化专项“我国低碳认证制度建立研究”，

《低碳产品认证管理暂行办法》是该研究项目的重要成
果之一。

我国将建立统一的
低碳产品认证制度

无锡尚德依法实施破产重整

3月17日拍摄的无锡尚德总部被太阳能电池板覆
盖的办公大楼。

3月20日，无锡市中级人民法院依据《破产法》裁
定，对无锡尚德太阳能电力有限公司实施破产重整。

3月18日，无锡尚德太阳能电力有限公司债权银
行联合向无锡市中级人民法院递交无锡尚德破产重整
申请。据介绍，截至2月底，包括工行、农行、中行等在
内的9家债权银行对无锡尚德的本外币授信余额折合
人民币已达到71亿元。 新华社记者 沈鹏 摄

据新华社长沙3月20日专电（记者
明星）湖南省凤凰县人民政府日前宣布，凤
凰古城风景名胜区中的古城景区和南华山
神凤文化景区两个4A级景区将合并为一
个产品，但门票仍按148元/人次执行。

据介绍，凤凰县原有的20家乡村游景
点整合为“苗寨风情游”和“三水风光游”2
条精品线路，每条线路由原来的148元下
调至100元。新的票价和旅游管理服务体
系将从4月10日起正式启动。

凤凰古城景区整合之后，游客游古城
景区时，由原来的“凭票入景点”变为“凭票
入景区”，门票有效期为3天。常住游客只
需在售票处确认后，可根据客人要求延长
时间。对湘西籍人士只需凭身份证即可
免费进入。同时，公司将安装身份识别记
忆系统，对重复来凤凰游览的游客，一年
以内无须重复购票，而购票达3次者，终身
免票。

凤凰古城景区
购票3次终身免票

3月20日，气垫艇与井冈山舰在进行协同训练。当日，由海军南海舰队4艘军舰组成
的舰艇编队在海南岛以东海域展开训练。3月19日，该舰艇编队驶离三亚某军港，赴南
海、西太平洋等海域进行战备巡逻远海训练。 （新华社发）

海军舰艇编队
在远海训练

据新华社广州3月20日电（记者
叶前）广州市纪委新闻发言人梅河清20
日在新闻发布会上披露，当地已制定领
导干部重大事项申报不当处理办法，对
虚假申报、隐瞒申报的一律先停职再做
进一步调查处理。

梅河清说，广州市官员申报事项不
仅包括个人收入、房产、汽车、投资等财
产信息，还包括婚姻变化、配偶及子女就
业等，并明确抽查核实比例为15%。

此外，广州市纪委还建立了有关申
报的问责制度。对于不按时申报、不按
组织答复意见申报的，限期如实申报，并
视情节责令检查、诫勉谈话，拒不服从、
情节严重的将调整工作岗位或免职。

对于虚假申报和隐瞒申报的，一律
先停职，经调查核实确有虚假和隐瞒的，
将对其调整工作岗位或免职，构成违纪
的按有关规定给予纪律处分，构成犯罪
的，移交司法机关处理。

广东佛山一官员
涉嫌严重违纪被调查

记者 20 日从广东省佛山市纪委获
悉，曾被网曝“住六层别墅拥上亿身家”
的佛山市高明区人大常委会常务副主任
陆帜然涉嫌严重违纪，正接受组织调查。

（据新华社电）

广州官员重大事项申报不实一律先停职

3月19日18时至3月20日1时许，贵
州省黔东南苗族侗族自治州出现大范围强
雷暴、冰雹天气，凯里、锦屏、黄平、台江、剑
河、镇远等11县市44个乡镇遭罕见冰雹袭
击。当地民政部门初步统计数据显示，截
至20日10时，全州11个县市、80个乡镇、
18万余人不同程度受灾。

图① 在黄平县重安镇拍摄的冰雹
图② 锦屏县隆里乡一辆汽车在冰雹

袭击中受损严重 （新华社发）

贵州黔东南11县市
遭罕见冰雹袭击

②

①①

来自湖南省气象台的监测数据显示，
19 日以来，湖南省衡阳、株洲、城步、冷水
滩、宁远、道县、桂阳、嘉禾、靖州等地遭遇
冰雹袭击，造成不同程度财产损失，其中，
靖州苗族侗族自治县冰雹直径最大达 50
毫米。 （据新华社电）

湖南局地降下鸡蛋大冰雹
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一次性发泡餐具即将解禁
专家回应“有毒论”：产生致癌物须满足“苛刻条件”

新华社北京3月20日电（记者 余
晓洁）“重返市场后，应加大对一次性发泡
餐具的回收利用力度，最大限度减少对环
境的污染。”国务院参事石定寰20日说。

日前，国家发展和改革委员会在关于
修改《产业结构调整指导目录（2011 年
本）》有关条款的决定之“淘汰产品目录”
中删除了一次性发泡塑料餐具。这意味
着一次性发泡塑料餐具走出了自1999年
以来长达14年的禁令。

20 日，中国科技新闻学会与中国轻
工业联合会等单位联合组织专家和媒体
见面会，详解公众对一次性发泡塑料餐具

的诸多疑虑。
对于一次性发泡塑料餐具会产生二

噁英致癌物和生产工艺中采用氟利昂破
坏臭氧层等“有毒论”，中国塑料餐具联席
会议办公室主任李沛生回应说，二噁英
产生的最佳温度条件是 270 摄氏度到
400摄氏度，且含苯环物质和含氯、溴一
类物质同时存在。这些条件一次性发泡
塑料餐具在使用中一般不会遇到。此外，
我国发泡塑料生产企业早已使用丁烷替
代氟利昂，新生产工艺不会破坏臭氧层。

“使用一次性发泡塑料餐具要注意
防火。不能放到微波炉里，也不能用于

蒸煮，70 摄氏度以下可以放心使用。”中
国轻工业信息中心高级工程师唐赛珍
提醒公众。

基于耐油耐水、加工方便、成本低
等特点，尽管在过去 10 多年里被禁，一
次性发泡塑料餐具从未从市场上真正
消失。

国务院参事叶汝求呼吁，国家相关
职能部门应抓紧制定一次性餐具的生
产、使用及其废弃物收集处置的管理法
规和实施细则。生产企业则应加强自
律，严把材料关，保证产品符合食品卫生
安全的要求。

“政府主管部门应明确将一次性发泡
塑料餐具纳入强制回收目录。对于个别
企业使用假料废料制作发泡餐具的行为
应依法惩治。”李沛生说。

专家们认为，一次性发泡塑料餐具关
系百姓切身安全，是民生大事。解禁只是
行业健康发展的“起点”，绝非“终点”。要
尽快修订并提高产品的行业标准和制定
科学的准入制度。


